



Die Bibel sagt bitte weitersagen: Und wie er den Erstgeborenen wiederum in die Welt einführt, spricht er: "Und es sollen ihn alle Engel Gottes anbeten!" Hebräer 1,6

Der Vater und Sein Erstgeborener

Der Vater nennt seinen Sohn den "Erstgeborenen". Das heißt nicht, dass der Sohn der Erste war, der durch Gott geschaffen wurde oder dass er "geschaffen" wurde, denn der **Vers 5** zeigt, dass das "Zeugen" nach der "Erschaffung" der Engel stattfand. **Hebräer 1,5**

Denn zu welchem von den Engeln hat er jemals gesagt: "Du bist mein Sohn; heute habe ich dich gezeugt"? Und wiederum: "Ich werde sein Vater sein, und er wird mein Sohn sein"?

Natürlich ist der Sohn nicht "ewig geboren", weil **V. 5** sagt, dass das "Zeugen" zu einem bestimmten Zeitpunkt stattfand: „*Du bist mein lieber Sohn, heute habe ich dich gezeugt*". Also in welchem Sinne ist nun der Sohn der "Erstgeborene"?

Der Ausdruck hat mehr als nur eine Bedeutung. Eine davon ist, dass der Sohn nicht (nur) der Erstgeborene ist, sondern der **eingeborene Sohn** ist. Nach Menge „**einzig**“ Sohn. Er bleibt immer der ERSTE! Damals einziger, Erstgeborener, aber heute hat er viele Nachkommen, **er ist nun nicht mehr der einzige Sohn. Johannes 3,16a Denn Gott hat die Welt so geliebt, daß er seinen eingeborenen (einzig) Sohn gab.**

Das ist so zu verstehen, dass der Sohn die einzige Person war, die wörtlich durch den heiligen Geist, Gott dem Vater gezeugt wurde; "Neue Schöpfung aus den Toten". Er stirbt nun nie mehr, er **war** tot!

Eine weitere Bedeutung als Sohn der "Erstgeborene" zeigt, er war bereits in Gottes "Vorausbestimmung" ehe alles andere wurde. Ehe Gott der Vater Seinen Plan der Schöpfung zur Ausführung brachte. Überdies besteht der Sohn der "Erstgeborene" darin, dass er als erster die Sünde und den Tod besiegte. Er ist der "Erstgeborene aus den Toten". **1. Korinther 15; (Kolosser 1:18; Offenbarung 1:5.** "Der Erstgeborene unter vielen Brüdern" **Römer 8:29.**

All diese Verse verwenden dasselbe griechische Wort protokos wie in **Hebräer 1:6**. Der Messias (Christus) war die Erstfrucht der Auferstehung, da er der erste war, der körperlich auferstand und einen verherrlichten Körper erhielt. **1 Kor 15:20**

Yeshua, der Gesalbte (Christus) Gottes, ist das Haupt der Herausgerufenen, welche auch die „Kirche des Erstgeborenen“ genannt wird **Heb 12:23**. Daher können wir die Bestimmung, Messias als „der Erstgeborene (gr. protokos), von jedem Wesen“ in **Kolosser 1:15** so interpretieren, dass der Erstgeborene der (geistlichen) Familie Gottes, aus der Schöpfung herausgerufen wurde. Durch Glauben in ihm wurden wir Söhne und Töchter Gottes durch die neue Geburt **Römer 8:14-17**.

Yeshua ist Anfänger und Vollender unseres Glaubens **Hebr. 12:2**, der Fürst der Rettung **Heb 2:10**, unser Apostel und Hohepriester **Heb 3:1** und unser Bruder **Heb 2:11-1**. In seiner erlösenden Mission wird er für immer der Erstgeborene unter vielen Brüdern genannt werden. Gesalbter (Christus) Titel als Erstgeborener hat er seine Wichtigkeit nicht nur dadurch, dass er der Erste der Reihe nach war, sondern **der Erste in Macht und Autorität und Vorrangstellung**, gerade wie eben der älteste Bruder hat.

Gesalbter (Christus) als Erstgeborener bedeutet nicht, er war der erste Mensch physisch gesehen, sondern er war, ist und bleibt Erster in Macht. Dies ist die eigentliche Bedeutung von **Kolosser 1:15**, wenn es heißt, er war der „Erstgeborene von jedem Wesen“ (aller Schöpfung). **Vers 16-18** beschreibt Yeshua als den Schöpfer aller (neuen) Dinge, das Haupt der Gemeinde. In **Vers 18** heißt es, er ist der „Erstgeborene von den Toten, auf dass er in allen Dingen den Vorrang habe.“ Zusammenfassend, Yeshua ist der Erstgeborene in vielen Bedeutungen:

1) Er ist der erste und einzige als eingeborener Sohn Gottes, denn er wurde gezeugt von Gott dem Vater dem Geist! **Lukas 1,35; Johannes 4,22ff** **Gott ist Geist, und die ihn anbeten, müssen ihn im Geist und in Wahrheit anbeten.**« **23 Es kommt aber die Stunde, ja, sie ist jetzt schon da, in der die wahren Anbeter den Vater im Geist und in Wahrheit anbeten werden; denn auch der Vater will solche als seine Anbeter haben.**

2) Der Plan der Personifizierung Yeshuas entstand im Sinn Gottes ehe noch irgendetwas war.

3) Yeshua ist der erste Mensch, der die Sünde überwand und er war daher der Erstgeborene der (geistlichen) Familie Gottes, der zweite Adam.

1 Korinther 15,47

4) Daher ist Yeshua **die Erstfrucht der Auferstehung** und der Erstgeborene von den Toten.

5) Yeshua ist das Haupt von jeder neuen Schöpfung und das Haupt der Gemeinde, daher ist er der Erstgeborene in dem Sinne, dass er eine Vormachtstellung unter seinen Brüdern hat und Macht über alles, just wie der älteste Bruder traditionell die Vormachtstellung unter seinen Brüdern hatt(e).

- Die ersten vier Punkte zeigen auf, dass er der Erste der Reihe nach ist, während der fünfte Punkt darauf hinweist, dass er der Erste in Macht und Größe ist. Gott, sein Vater hat ihn dazu als Seine Rechte gesetzt, auf Vaters Thron! Des Messias Bestimmung als Erstgeborener heisst natürlich, dass er durch seinen Vater gezeugt wurde. Messias ist als Mensch der Erste und älteste Bruder der wahren Familie Gottes und ihm wurde vom Vater die Macht und Autorität über alle Schöpfung, auch über die Engel gegeben! Bis zu dem Punkt, **wo er wieder alles dem Vater übergibt!** **1 Korinther 15,24;28**

Damit Gott alles in allem sei!